

花みずきだより

令和七年度
永年勤続表彰式



おめでとう
ございます

新年度を迎えて

大里の郷施設長挨拶

桜が咲き、新しい年度が始まりました。

春の風が心に軽やかな変化をもたらし、心が温かくなるように感じます。

好日苑大里の郷では、職員一同が日々のケアを通じて、穏やかな表情と心温まる言葉を大切にしています。

利用者様にとって、安心感をもたらすのは、ただのケアだけでなく、その一瞬の温かい言葉や笑顔です。

私たちは、言葉と表情の力を信じ、利用者様の心に寄り添いながら、信頼を築いてまいります。

今年度も、これまでの経験を大切にしつつ、

新たな視点を取り入れ、より良い支援を目指してまいります。

未来を見据え、柔軟に変化に対応し、一步ずつ前進していくよう努めてまいります。

本年度も、どうぞよろしくお願ひいたします。

好日苑大里の郷 施設長 今村豊史



ケアハウス施設長挨拶

寒さ残る風の中に時折春を感じる季節となりました。

皆様お健やかにお過ごしのことと存じます。

日頃からケアハウス好日苑の運営にご協力をいただき誠に有難うございます。

開設いたしまして20年が経過、外壁補修工事等では大変ご迷惑をお掛け致しました。

令和7年度、職員目標が「和顔・愛語」(わけん・あいご)で人と接しましょう。

周囲の方への思いやりのある言動を心がけ、柔軟なほほえみ・気持ちのなごむ内容とやさしい口調で、良いコミュニケーションを図りましょうとの内容です。

好日苑に来て良かったと思っていただける生活を日々精進してまいりたいと思っております。

今後ともご指導、ご鞭撻宜しくお願ひ致します。

ケアハウス好日苑 施設長 太田里美

発行
社会福祉法人春秋会
ケアハウス好日苑
好日苑大里の郷
第34号
<https://www.koujitsuen.com>



特別養護老人ホーム

1月 獅子舞



2月 節分



3月 ひな祭り



デイサービスセンター

ひなまつり行事



旧門司税関に
雛飾りを見に行
きました♪

皆さんでお雛様を飾りました！



お花見ドライブ

3/31、4/1、4/2足立山にお花見ドライブに行きました♪



グループホーム



花見

朝日が丘は3月29日
夕日が丘は4月5日に行いました

お花見



フラワー アレンジメント



ひな祭り



事務所の前に雛人形飾ってます！

桜

小規模多機能ホーム

節分



一年間の健康と幸せを願って
豆まきを行いました
優しそうな鬼と一緒にパチリ
皆さんのが素敵です



ひな祭り



誕生日会

